

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) Quilpué de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron al ciudadano de iniciales J. H.P.M. (46), quien se encontraba prófugo de la justicia desde el año 2018, al mantener seis órdenes de aprehensión pendientes en su contra por el delito de Estafa, emanados de distintos juzgados de garantía de la Región de Valparaíso, como también del Tribunal Oral en lo Penal de San Bernardo.

Cabe destacar que, con el propósito de evadir la acción de la justicia, el imputado se mudaba frecuentemente de domicilio, hecho que dificultaba su ubicación, sin embargo, la policía civil logró localizar su actual paradero en la zona céntrica de la comuna.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo a lo informado por la PDI, el modus operandi utilizado por el sujeto era engañar a sus víctimas ofreciendo servicios profesionales como arquitecto, para lo cual solicitaba el abono de cuantiosas sumas de dinero para dar inicio a las faenas, una vez obtenido el monto requerido, los clientes perdían su rastro, motivo que generó varias denuncias ante el Ministerio Público y amplia difusión de estos antecedentes a través de redes sociales por parte de los afectados.

Finalmente, el sujeto fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Quilpué para primera audiencia de formalización.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?